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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 68.1％
 63.0％
 71.2％

帯広東ＲＣ
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■2500地区2024年　1月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　1月平均出席率　　71.2％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  70.0％

 64.1％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉

■ニコニコ献金　　　　　　　大原礼孝　会員　　　　

竹部　義弘会員：進藤会長、佐伯幹事はじめ理事
委員長の皆さん一年間御苦労さまでした。
　
佐藤　淳一会員：一年間お世話になりました。有
難うございます。

川西　　悟会員：一年間お世話になりました。

成田　孔一会員：委員長として一年間何とか無事
に終えられそうです。委員の方々の助言があった
からと感謝しています。ありがとうございました。

新妻　　寛会員：一年間ありがとうございました
お世話になりました。

大原　礼孝会員：親睦活動委員としてニコニコ献
金を読むのは多分これが最期だと思います。
皆様一年間ありがとうございました

■プログラム 委員長・理事・役員　退任挨拶

川西　悟　会員増強委員長
　不がない成績であまり貢献できていないと反省
しています。一年間お世話になりました。

萬　智光　親睦活動担当理事・委員長
　副委員長と委員の皆様の御協力で一年間を全う
することが出来ました。ありがとうございました。

澤田智治　SAA
　会場監督として毎週水木あたりに例会メモの
FAX が来まして進行表を作り幹事・副SAAに送
信して月曜日を迎える日々でした。一年間ありが
とうございました。

掛村真二　副会長
　親睦・プログラム・広報・クラブ会報・出席担当
会社の方で人手不足となり現場に立たなければな
らなくなり相談をしたところ「やれる範囲で」と
ありがたい言葉をもらい理事会だけはしっかりと
出席しました。ありがとうございました。

小笠原達也　副会長　奉仕担当
　会員の皆様にはご支援、ご協力を賜り心より感
謝申し上げます。職業奉仕では簡易裁判所の見学
とクラブであったから皆様も行けたことです。各
理事の皆様にはお礼を申し上げます。色々勉強さ
せてもらいました。ありがとうございました

佐藤みゆき　会長エレクト
　情報集会と会員増強を担当させて頂きましたが
お二人の委員長は特に心配もなく楽しくやらせて
頂きました。この一年大変お世話になりました。
　
佐伯大輔　幹事
　会員の皆様に支えて頂き一年間こうして最後を
迎える事ができました事心より感謝申し上げます。
一年間お世話になりました

■米山奨学生 ギィギィ・ノエル　モゾニ　ムービィ様

■会務報告　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広南RC、年度末最終夜間例会
　　　のご案内
　　　日　時　6月24日（月）午後6時30分

　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は
　　　運転をお控えください

進藤　直哉会員：例会あと2回よろし
くお願いします

小笠原達也会員：一年間副会長として
会員の皆さんに大変お世話になりました。今後も
変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し
上げます。

掛村　真二会員：副会長として1年間お世話にな
りました

小田　衣代会員：進藤年度、お疲れ様でした。
一年間お世話になりました

佐藤みゆき会員：一年間ありがとうございました。
又、皆様にお世話になりました。

濱名喜久雄会員：結婚53年無事すぎました。僕も
よく我慢したもんだと妻に云ったら怒られました。

小林　千修会員：本年も大過なく過ごすことが出
来ました。来年度もよろしくお願い致します

澤田　智治会員：SAA（会場監督）として一年
大変お世話になりました。又、ご協力を頂きまし
た幹事、山口、成田リ副SAA、事務局の皆様有難
うございました。
　
澤田　智治会員：昨年より取り組みはじめた「ほ
めて伸ばす教習所」第一自動車学校ですが6月11
日「ほめちぎる教習所」に全国で4番目に認定さ
れました。
多くのメディアより取材を受け大変身の引き締ま
る思いです。これからも初心運転者教育を通じて
地域社会に貢献して参ります。

貴戸　政則会員：進藤会長、佐伯幹事、役員理事
の皆さん一年間お疲れ様です。今後もロータリー
活動にご活躍されることを願っております。

　チェインジ、スイッチオン。みなさまこんにちは。
　13日に市内会長幹事会がありました。今回は市
内だけではなく、芽室RC、音更RC、田中ガバナー
補佐と長屋セクレタリーも参加して楽しく情報交換、懇親を深
めました。最後なのでほとんどお疲れ様会のような感じでした
が、有意義な情報交換もできました。
　15日は帯広東RCの40周年記念式典でした。登録、参加をし
ていただいたみなさまありがとうございました。
　式典の後、依田勉三の出身地静岡県松崎町の依田家菩提寺の
住職の田中道源さんの記念講演がありました。田中さんは住職
にして町議会議員、そしてロータリアンだそうです。記念事業
として市内3ヶ所に「帯広まちなか歴史案内板」を設置したそ
うです。機会がありましたらご覧になってみてください。
　6月は親睦活動月間です。クラブには親睦活動委員会や同好
会があって親睦を深めています。ロータリーを続ける動機にも
なっていると思います。これをRIがロータリー特別月間で提
唱しているのは、親睦活動を通じての奉仕活動が期待でき、実
行されることで国際奉仕の一翼を担っていくためです。日本に
も2500地区が中心となったオートバイの同好会などがありま
すし、世界にもRIに親睦活動グループがあり、世界中のロー
タリアンと趣味や仕事の交流を深めることができるようになっ
ています。興味のある方は、ロータリーのHPを見てみてはい
かがでしょうか。


